

# Codelco y ENAMI culminan proceso de compraventa del 10% de la Compañía Minera Teck Quebrada Blanca

**C**odelco y ENAMI culminaron el proceso de due diligence por la compra del 10% de la Compañía Minera Teck Quebrada Blanca. Con el desembolso de US\$ 338 millones se completó el precio de compra, el cual ascendió a un monto total de US\$ 520 millones.

“Uno de los aspectos más relevantes de esta transacción es que se trata de un muy buen negocio para Chile. Primero, porque se mantiene en la propiedad estatal en el yacimiento y, segundo, porque refuerza el liderazgo de Codelco como principal productor mundial de cobre”, destacó Máximo Pacheco, presidente del directorio de la estatal. “El cierre de esta compraventa va acompañado, además, por el acuerdo de colaboración entre nuestras empresas para trabajar conjuntamente en las áreas de pertenencias mineras, identificar oportunidades para ampliar la capacidad de fundición del país e impulsar la estrategia nacional del litio. Son iniciativas estratégicas para fortalecer el aporte que hacen nuestras dos empresas a la minería chilena”, agregó.

El vicepresidente ejecutivo de ENAMI, Iván Mlynarz, destacó la agilidad del cierre de la transacción, confirmando los beneficios que esta operación ha generado para la normalización financiera de la compañía que dirige. “Las partes revisaron en profundidad el activo. Los análisis nos confirman que la transacción se realizó a un precio justo y de mercado, con importantes beneficios para ambas empresas estatales. Los dineros ingresados por esta operación significan para ENAMI seguir avanzando en su sostenibilidad financiera, ya que permitirán amortizar nuestra deuda, robustecer nuestra posición y cumplir el objetivo de tener una deuda acorde al tamaño de nuestra empresa”, señaló el ejecutivo.

Por su parte, Pacheco agregó que “esta operación es una buena muestra del camino que ha seguido la Corporación fortaleciendo las asociaciones con terceros, que nos permiten potenciar nuestra posición en el mercado del cobre y aumentar el aporte de valor que Codelco hace al país. Con esta compra, Teck se integra a nuestra lista de socios, donde ya están Freeport-McMoRan (El Abra), Anglo American (Anglo American Sur) y Rio Tinto (Nuevo Cobre)”.

Quebrada Blanca es un mega yacimiento de cobre controlado por la minera canadiense Teck, que cuenta con una base de recursos de 10.000 millones de toneladas, con una ley promedio de cobre de 0,38%. En plena operación de su segunda fase, se posicionará dentro de las 20 operaciones con mayor producción de cobre del mundo y, a nivel nacional, se ubicará como el sexto productor, después de Escondida, Collahuasi, El Teniente, Radomiro Tomic y Los Pelambres, considerando sus producciones de 2023.

La incorporación de Codelco a la propiedad de Compañía Minera Teck Quebrada Blanca tuvo un hito relevante en octubre con el ingreso al directorio de André Sougarret y Juan Enrique Morales, reconocidos ejecutivos de la minería que desde entonces actúan en representación de la estatal, con el objetivo de fortalecer el desarrollo de la empresa.



## CORPROA:

### “La competencia se enfrenta con un mejor servicio”

**A** propósito de la situación que afectó a los conductores de la empresa Turismo Rojas en la ciudad de Caldera, Juan José Ronsecco, Presidente de CORPROA, manifestó su “preocupación ante hechos que pueden afectar la integridad de las personas y la imagen de una comuna reconocida por su hospitalidad y alto flujo de visitantes estivales”.

El Presidente de la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama dijo entender que algunas personas puedan sentir preocupación o nerviosismo ante la competencia, pero que “ejercer medidas de presión fuera de todo marco legal no es el camino. La competencia se enfrenta con un mejor servicio, con mayores beneficios para los usuarios, con optimización. Que los habitantes de Caldera tengan más opciones de transporte es claramente un beneficio para la comunidad. Mantenerse en el tiempo, captar el interés de los usuarios, ser un aporte a su entorno y la Región de Atacama debería ser el foco de quienes quieran seguir contando con el favor de los usuarios”, agregó.

Finalmente, Juan José Ronsecco hizo un llamado a la mesura y a “seguir trabajando por el desarrollo de la Región, con igualdad de oportunidades para todos y mejores servicios que impacten positivamente en la vida de las atacameñas y atacameños”.